



**Le vote utile, c'est le vote Front de Gauche.**

Pour sanctionner Sarkozy et sa bande du Fouquet's qui s'enrichit sur notre dos, avec pour eux les milliards et les dividendes et pour le peuple les mauvais coups et le chômage, nous avons besoin d'une gauche radicale et concrète.

Ca suffit la gauche des promesses non tenues et des trahisons (Traité de Lisbonne, FMI, retraite à 62 ans)!

**> Le peuple a besoin d'une gauche qui défende ses intérêts**

Partout en Europe, la sociale-démocratie porte des coups à l'unité de la gauche en faisant le jeu de la droite quand elle ne s'allie pas avec elle, ou qu'elle mène les politiques de droite à sa place...

En France, nous assistons à ce même triste spectacle !

> Sur la question des retraites, alors que le peuple, mobilisé par millions, avait besoin du soutien de toute la gauche, les représentants socialistes ou des verts ont dit qu'ils étaient favorables à l'allongement de la durée de cotisations.

> Sur les 35h, alors que la droite s'apprête à nous faire travailler plus pour gagner encore moins, des voix au PS s'élèvent pour dire qu'ils sont d'accord !

> Sur l'éducation, le projet socialiste fait de l'école un service public au rabais, en voulant mutualiser les enseignements du primaire et secondaire, en appauvrissant l'enseignement à l'apprentissage d'un socle commun, en prônant l'autonomie et donc la concurrence entre les universités... L'école ne doit pas se réduire à une transmission minimaliste et utilitariste des savoirs, c'est l'outil de l'émancipation et de la citoyenneté.

# Marre du vote futile !

Mercredi, 16 Février 2011 17:55

